



Balance de tráfico

## **El Aeropuerto Internacional Región de Murcia registra más de 632.000 pasajeros en los siete primeros meses del año**

- Entre enero y julio se han gestionado 4.614 operaciones de aterrizaje y despegue
- El pasado mes el aeropuerto contabilizó más de 145.700 pasajeros y 989 movimientos

12 de agosto de 2019

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia (AIRM) registró más de 632.000 pasajeros en los siete primeros meses del año, alcanzando un total de 632.989 viajeros.

De esta forma, la cifra total de pasajeros entre enero y julio en la Región de Murcia supera los 650.000, con 654.548 viajeros, al sumar los 21.559 viajeros que gestionó el Aeropuerto de Murcia-San Javier en los 14 primeros días del año, antes de la puesta en servicio del AIRM el 15 de enero.

En cuanto a movimientos de aeronaves, en los siete primeros meses del año se contabilizaron 4.614 operaciones de aterrizaje y despegue en el AIRM, a las que se añaden las 222 de Murcia-San Javier registradas en enero, lo que implica un total de 4.836 operaciones en la Región de Murcia.

Por lo que respecta al mes de julio, un total de 145.764 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto Internacional Región de Murcia, y se gestionaron 989 operaciones de aterrizaje y despegue.